

Bonne Mère se manifeste partout où elle trouve des âmes pieuses qui l'invoquent avec confiance. Dans le diocèse de Rimouski la dévotion envers Ste. Anne est très-fervente.—Le beau cantique qui suit en est l'expression fidèle :

INVOCATION A STE. ANNE.

De la douleur amère
Dont s'abreuvent nos jours,
Interrompez le cours,
Sainte Anne, ô tendre mère !
Du Ciel fléchissant le courroux,
Bonne Sainte Anne, exaucez-nous !

o
Votre cœur tout de flamme,
Ouvret aux malheureux,
Répond du haut des cieux,
A ce cri de leur âme :
Du Ciel fléchissant le courroux,
Bonne Sainte Anne, exaucez-nous !

Sur la mer infidèle,
Tendez la main souvent
Au marinier fervent
Qui toujours vous appelle.
Du Ciel fléchissant le courroux,
Bonne Sainte Anne, exaucez-nous !

Une longue souffrance
Nous laisse sans repos ;
Pour alléger nos maux
Soyez notre espérance.
Du Ciel fléchissant le courroux,
Bonne Sainte Anne, exaucez-nous !